L'UNASUR annonce qu'elle travaillera pour renforcer le dialogue entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition



Caracas, 19 mai (RHC- Telesur)- La mission des ministres des Affaires étrangères de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, a manifesté son intention d'établir un dialogue permanent entre le gouvernement et l'opposition au Venezuela.

Au terme d'une rencontre privée à Caracas avec des dirigeants du parti de l'opposition Mesa de la Unidad, Table de l'Unité, le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, à déclaré à la presse que la présence d'une représentation régionale peut contribuer à maintenir le contact permanent entre les deux parties.

Il a précisé qu'à cette fin, les ministres se sont réunis aussi avec le président Nicolas Maduro et d'autres membres importants de son cabinet , qui ont déclaré leur désir de renforcer les conversations de paix.

Il a annoncé que les membres de l'UNASUR, médiateurs entre les parties vénézueliennes ont décidé de se réunir une nouvelle fois avec la Table de l'Unité et il s'est dit confiant sur le fait qu'immédiatement après les autorités et la droite pourront dialoguer.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23570-lunasur-annonce-quelle-travaillera-pour-renforcer-le-dialogue-entre-le-gouvernement-venezuelien-et-lopposition$



Radio Habana Cuba